

Vote historique aux Nations Unies: 191 pays en faveur de la levée du blocus de Cuba. Les USA et Israël s'abstiennent



La Havane, 26 octobre, (RHC).- La résolution cubaine « Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba » a été approuvée à l'Assemblée Générale des Nations Unies, pour la 25^e année consécutive.

Tout comme l'année dernière, 191 pays ont voté en faveur de la résolution cubaine. La nouveauté de cette année est que les États-Unis et Israël, deux pays qui historiquement ont voté contre cette résolution se sont abstenus.

Avant le vote, les représentants de plusieurs organisations et blocs régionaux, ainsi que de plusieurs pays ont pris la parole pour expliquer les raisons de leur vote, condamner une fois de plus cette politique injuste et exiger sa levée par les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110077-vote-historique-aux-nations-unies-191-pays-en-faveur-de-la-levee-du-blocus-de-cuba-les-usa-et-israel-sabstiennent>



Radio Habana Cuba